

„Mittelschule, das sind wir!“

Mittelschule Krems präsentiert sich in neuem Youtube-Video

Krems – *Ein Tag an der Mittelschule Krems*: Die Mittelschule Krems lädt im einem neuen 5-Minuten-Video ein, Blicke hinter die Kulissen zu werfen. Zu sehen auf Youtube (Krems.at).

Die Schülerinnen und Schüler sind PräsentatorInnen und HauptdarstellerInnen in einem Selbstbewusst geben sie im neuen Video über die Mittelschule Krems Einblicke in den Schulalltag und bringen sehr klar zum Ausdruck, wofür ihre Schule steht: Weltoffenheit und Toleranz, Gemeinschaft und Freude am Lernen. Ein echter Ohrwurm untermalt den rund fünf Minuten langen Film musikalisch: „Mittelschule, das sind wir“, komponiert von Musiklehrer Martin Besenbeck (Text gemeinsam mit Josef Schostal) und dargeboten von Kindern und PädagogInnen. Leopold Denk hat das Video produziert, zwei Tage lang wurde dafür an der Schule gedreht. <http://nmskrems.ac.at>
Youtube (Krems.at) <https://www.youtube.com/watch?v=rTbqhybhArU&t=3s>

Rückfragen: Ursula Altmann, Tel. 02732/801-227